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閉
会
中
に
、
し
ん
と
う
ワ
イ
ナ

リ
ー
の
施
設
の
老
朽
状
況
を
確
認

し
ま
し
た
。
ま
た
、
し
ん
と
う
ふ

る
さ
と
夢
工
房
で
、
ふ
る
さ
と
納

税
の
返
礼
品
割
合
が
３
割
に
変
更

さ
れ
た
昨
年
度
と
の
比
較
説
明
が

あ
り
ま
し
た
。
閉
会
中
に
建
設
課

の
繰
越
事
業
の
進
捗
状
況
を
確
認

し
、
請
願
１
件
に
つ
い
て
協
議
し

ま
し
た
。
引
き
続
き
調
査
研
究
し

て
い
き
ま
す
。

　

６
月
14
日
に
平
成
30
年
度
学
童

保
育
所
運
営
費
決
算
に
つ
い
て
調

査
を
し
ま
し
た
。９
月
定
例
会
で
、

決
算
を
認
定
し
中
間
報
告
す
る
こ

と
に
決
ま
り
ま
し
た
。

　

教
育
委
員
会
事
務
局
長
よ
り
、

中
学
校
公
務
用
・
教
育
パ
ソ
コ
ン

等
周
辺
機
器
リ
ー
ス
事
業
進
捗
状

況
に
つ
い
て
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。

引
き
続
き
調
査
し
て
い
き
ま
す
。

総務産業建設
 常任委員会

5/24 ワイナリーと夢工房の視察

6/13
建設課の繰越事業の
進捗状況の確認

6/14 平成30年度学童保育所
運営決算について調査

5/16 北部・南部第二学童保育所を視察

4/16 学童保育所の保護者向け
意見交換会を傍聴

閉会中に調査します
●公園、広場の活用について

●有害鳥獣対策について

●ふるさと納税について

●友好都市等との連携について

●その他本委員会の所管に関すること

閉会中に調査します
●中央公民館の建て替えについて

●給食センターの建て替えについて

●教育のＩＣＴ化について

●学童保育所について

●その他本委員会の所管に関すること

よく見て よく聞き 委員会活動レポ－ト委員会活動レポ－トよく考える

文教厚生
 常任委員会
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よく見て よく聞き 委員会活動レポ－ト委員会活動レポ－トよく考える

　
「
し
ん
と
う
む
ら
議
会
だ
よ

り
87
号
」
の
編
集
を
行
い
ま
し

た
。

　

ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
等
の
チ
ェ
ッ

ク
に
つ
い
て
は
、
引
き
続
き
閉

会
中
の
継
続
調
査
項
目
と
し
て

積
極
的
に
実
施
し
ま
す
。

　

柗
井
保
夫
議
員
が
急
逝
さ
れ

委
員
長
に
小
野
関
治
義
議
員
、

副
委
員
長
に
蜂
巢
實
議
員
が
そ

れ
ぞ
れ
選
任
さ
れ
ま
し
た
。

議会広報
 常任委員会

6/17 6/20 7/2 7/4 7/8 7/11

議会だより
８７号の編集

閉会中に調査します
●議会だよりの編集について
●村民に興味をもたれる写真と文書について
●議会のホームページの掲載事項に関すること
●その他本委員会の所管に関すること

　

榛
東
村
議
会
と
し
て
、
初
め

て
と
な
る
議
員
の
、
問
責
決
議

を
発
委
す
る
こ
と
に
、
決
定
し

ま
し
た
。

　

二
人
の
欠
員
の
補
充
が
あ
り
、

岸
議
員
、
小
野
関
議
員
が
選
任

さ
れ
ま
し
た
。

議会運営
 委員会

4/26 5/27 6/5 6/19

定例会、臨時会の検証
問責決議を発委

閉会中に調査します
●定例会、臨時会に関すること
●その他本委員会の所管に関すること

　

４
月
15
日
、
髙
田
清
一
議
員

が
辞
職
さ
れ
、
委
員
長
が
空
席

と
な
っ
て
い
ま
し
た
。

　

６
月
17
日
、
全
委
員
出
席
の

も
と
、
委
員
長
に
岸
昭
勝
議
員

を
選
任
し
ま
し
た
。

　

小
委
員
会
は
、
岸
昭
勝
委
員

長
、
川
田
敏
彦
副
委
員
長
、
早

坂
通
委
員
、
小
山
久
利
委
員
、

清
水
健
一
委
員
の
５
人
で
構
成

し
ま
す
。

議会基本条例
調査検討
特別委員会

6/17

委員長選任


